

Fröhliche Blasmusikanten aus Cämmerswalde e.V.

www.blasorchester-caemmerswalde.de



Der Musikverein
„Fröhliche Blasmusikanten aus Cämmerswalde“ e.V.
informiert:

Cämmerswalde, November 2022

Projekt „Wir blasen allen den Marsch – bist du dabei?“

Erstellung eines Imagevideos zur Nachwuchs- und Mitgliedergewinnung

gefördert durch



DEUTSCHE STIFTUNG
FÜR ENGAGEMENT
UND EHRENAMT

In den letzten Jahren macht der Nachwuchsmangel dem Orchester und dem Musikverein ziemlich zu schaffen. Bisher hat der Verein aber kaum Werbung über Internet oder soziale Kanäle starten können.

Im Rahmen des Projektes entstand ein Imagevideo, mit dem Interesse geweckt werden soll, ein Instrument zu erlernen und ins Orchester einzusteigen.

Nun hoffen wir, dass wir bald zahlreiche Interessenten begrüßen können.

Wir möchten uns bei allen Beteiligten für die fachliche Unterstützung bedanken.